

## Stellungnahme der Ferrero MSC GmbH & Co. KG, Frankfurt am Main

Wir bedauern, wenn sich der von Ihnen angeführte Verbraucher durch die Gestaltung der Ferrero Rocher Sternschnuppe getäuscht fühlt. Bei dem Produkt handelt es sich um einen Schokoladenhohlkörper, wie er zu Weihnachten und Ostern in Form von Weihnachtsmännern und Osterhasen oder anderen Figuren üblicherweise angeboten wird. Die Verkehrsbezeichnung auf der Rückseite macht deutlich, dass das Produkt Haselnuss-Stückchen in der Schokolade enthält, aber keine weitere Füllung – insbesondere keine Ferrero Rocher-Praline. Die angedeutete Wölbung auf der Vorderseite der Sternschnuppe ist, da es sich um ein Produkt der Marke Ferrero Rocher handelt, einer Rocher-Kugel nachempfunden. Dieses gestalterische Element soll dem Verbraucher verdeutlichen, dass für das Produkt Schokolade nach der originalen Rezeptur von Ferrero Rocher verwendet wird.